

問

代表・一般質問を平成28年2月24日、25日、26日に開会した第1回定例会本会議で行いました。

代表・一般質問

議案の審議に先立ち、各会派を代表する議員と無会派の議員が、区政全般について質問を行い、区政執行にあたる区長をはじめ執行機関の考えを尋ねました。以下その一部を掲載します。

足立区議会自由民主党

平成28年度予算編成…

その先に見える光!!

自由民主党 吉岡 茂 議員



平成28年度予算編成への思いは

【問】地方公共団体の仕事は公平性と継続性が求められ、一歩立ち止まって、地に足をつけた区政運営も必要である。今回の予算編成における区長の思いは。

【区長】区の4つのポトルネットワークの課題の克服と合わせて、区の可能性や魅力を最大限引き出していく「創る」という2方向からのアプローチを今後も踏襲していく。

大学病院誘致への取り組みは

【問】このたび、足立区大学病院施設等整備基金条例が設置される運びとなり、いよいよ大学病院誘致が現実化してきた。基金設置に至ったこれまでの取り組み経緯や、基金設置の狙いは。

【区長】用地の確保や建設費への助成等、一時期に多額の費用が必要になるため、基金の設置を提案した。この基金には寄附金を募る仕組みも整備したので、区内外問わず広く周知を図り、より多くの皆さんに趣旨を賛同いただき、協力いただけるよう取り組んでいく。

区内産業の人材育成・確保を

【問】福祉・介護、医療のソフトサービス業が区内産業の主役に入れ替わりながら、必要とする経営資源としての人材が確保されていない。新たな産業振興としての視点から、例えば産業

保育園、認証保育所の保育料等で準備を進めていく。

六町地区の土地区画整理事業は

【問】六町地区の土地区画整理事業の進捗状況は現在どのようなになっているか。都は平成32年度までに地区全域の移転・工事に着手する目標を掲げたが、実際にすべての換地の引き渡しと道路、公園等の造成工事が終わり、事業が完了するのは今から何年後になるのか。

【都市建設】平成27年度は主に

環七通り北側部分で工事を行っており、平成27年12月末現在の仮換地指定率は約70%となっている。工事の最終地区においては、工事着手年度が平成32年度の予定であり、事業の完了まで



起こり得る武力攻撃への対策と教科書正常化を求める

自由民主党 せぬま 剛 議員



緊急事態への対処姿勢は

【問】近年の世界情勢の急激な変化は、看過できぬ身近な問題である。万が一には国の存立が懸念される中、区民の平和と命を守るために、国に対し法改正法整備を求めていくことは、自治体の責任者としての責務であると思うがどうか。

【区長】国の安全に関わる法律

の改正や整備については、国民の安全を守り、国際社会の平和と安定に貢献していくという立場で、政府の動向を注視していきたいと考えている。

教科書採択の方向性は

【問】平成27年8月に開催された教育委員会において、社会・

には、その後数年要するものとして認識している。具体的には来年度中に公表される予定である。

学校トイレの早期環境整備を

【問】学校トイレの環境改善について、改築や大規模改修で対応するとすると、学校数が多いため全校で実施するにはかかる年数も経費も膨大になる。トイレの改修を前倒しし、早期にすべての学校に清潔で快適な環境を提供すべきと考えるがどうか。

【教育長】平成28年度より洋便

器化をはじめとする詳細設計に着手し、平成29年度より工事に取り組み、遅くとも8年後の平成35年度までにすべての小・中学校でトイレの環境整備を完了する予定で進めていく。



【教育長】各教育委員が選定委員会からの採択資料と多くの区

民からの意見を踏まえ、それぞれの委員の見識に基づき、各教育委員みずからの調査研究と委員相互の真摯な議論を通じ、教科ごとに公平、厳正な審議を尽くし、子どもたちに最もふさわ

持続可能な社会の構築と綾瀬エリアの整備について

自由民主党 古性 重則 議員



超高齢者社会への対策を

【問】①23区中、健康長寿ナンバー1の街を目指すアドバラーズを掲げてもらいたいと思うか。②今後10年間の社会保障費の伸び方、10年後の区内の認知症患者数をどう予想しているか。③団塊の世代が75歳以上となる10年後、介護難民の予想人数は。

後期高齢者医療で約1.8倍の伸びを見込んでおり、認知症の方々は約3万4千人となると推計している。

【問】パンケットホール付きホテルの誘致の検討を求めた請願は、まさに区民の声であり、議会で採択されたものである。綾瀬エリアデザインのコアとしての事業提案が出来るよう要望するがどうか。



【衛生】①健康長寿ナンバー1という理想的な目標を掲げつつ、現実的な当面の目標として23区中の平均レベルの達成を着実に目指していくべきと考える。

【福祉】②介護保険給付費は約1.5倍、国民健康保険で約1.1倍、

安全・安心が見えて、実感できるまちづくりについて

自由民主党 長澤 興祐 議員



水害時の避難場所の再検討を

【問】避難場所とってわざわざ